

## Lázaro y Roniel: pegadas de oro en Barranquilla

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 03 Agosto 2018 09:51

Escrito por Kitin Rodríguez Girado

Visto: 11699

---

Los pinareños Lázaro Álvarez y Roniel Iglesias reeditaron fajas de la versión precedente en la cita Centroamericana de Barranquilla, Colombia.

Lazarito dejó en plata al trinitario Michael Alexander (5-0) y su compañero le imitó a costa del puertorriqueño Bryan Polaco (4-1). "Me siento muy contento por haber ganado este combate, que significó obtener una medalla de oro dedicada a nuestra patria, la Revolución, mi familia y todo el pueblo", comentó Lázaro en la zona mixta del salón Jumbo.

"El plan fue dominarlo técnica y físicamente, porque sin que eso signifique menosprecio lo sabía de menor nivel que el mío, y así salió el trabajo", puntualizó el triple monarca del orbe.



Roniel, por su parte, explicó que Polaco se presentó mejor que en un duelo previo, lo que le obligó a mantenerse concentrado en cada acción necesaria para no perder el control alcanzado desde el episodio inicial.

"Es un contrario de extremidades largas, con un boxeo difícil, que esta vez se plantó con mayor fortaleza", indicó mientras recibía felicitaciones.